

Comunicado de Prensa No. 198-11
México, D.F., a 29 de junio de 2011

Reitera Conagua necesidad de coordinación con el DF y Edomex en temporada de lluvias, y los invita a realizar recorridos por la infraestructura de desagüe para detectar puntos críticos

- La participación coordinada de los distintos niveles de gobierno permitirá establecer acciones y medidas que garanticen una mayor seguridad de la población de la ZMVM: José Luis Luege
- Los hundimientos del suelo, la basura y los asentamientos irregulares dificultan el manejo y operación eficiente de los sistemas de desagüe

Ante la intensificación de las lluvias de la actual temporada, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), reitera la necesidad de fortalecer la coordinación entre las autoridades locales, estatales y municipales de la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM) para impulsar acciones conjuntas de prevención y atención de emergencias en colonias susceptibles a inundaciones.

En ese sentido, el titular de la dependencia federal, José Luis Luege Tamargo hizo un nuevo llamado a las autoridades del Distrito Federal, Estado de México y municipales, a participar decididamente en los trabajos de prevención, así como de atención en las zonas vulnerables por efecto de lluvias e inundaciones.

Por ello, invitó a las dependencias, organismos e instancias locales a realizar recorridos de revisión de los puntos críticos, fundamentalmente de la zona oriente del Valle de México, a fin de tomar decisiones coordinadas y oportunas que permitan mitigar riesgos por lluvias torrenciales y posibles inundaciones.

“La participación coordinada de los distintos niveles de gobierno permitirá establecer acciones y medidas que garanticen una mayor seguridad de la población de la ZMVM, que está expuesta a los efectos de diferentes fenómenos meteorológicos derivados de la presencia de lluvias y tormentas”, dijo el funcionario.

En estas actividades es fundamental tomar en cuenta factores como los hundimientos diferenciales del suelo, la proliferación de basura en ríos y ductos de desagüe, así como los asentamientos irregulares en zonas federales, ya que todos estos inciden negativamente en el manejo de los caudales y de los sistemas de drenaje del Valle de México, indicó el Director de la Conagua.

Finalmente, recordó que la operación del sistema de desagüe del Valle de México comprende una responsabilidad conjunta entre los gobiernos del Distrito Federal, del

Estado de México y la Conagua, pese a que la mayoría de las maniobras las realiza el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) quien tiene a su cargo el Drenaje Profundo, razón por la cual también se encuentra el Centro de Mando en sus oficinas.

ooOoo